



# 南風

7月 2日(金)発行

四日市市立南中学校

## 7月の生活目標 積極的に部活動に参加しよう!

期末テストも終了し、1学期もわずかになってきました。1学期が終了すればよいよ中体連の大会が、21日(水)からの三泗地区予選を皮切りに、全国大会へとつながる中学生生活最大の大会が開催されます。今月の生活目標及び重点目標は、見出しのように「部活動を一所懸命取り組んで、悔いのない充実した生活をしよう」というようになっています。三泗地区大会まであと3週間しか残っていませんが、3年生の皆さんは残された期間を最大限努力し、最高の試合ができるよう頑張ってくださいと思います。三泗地区大会で県大会への出場資格が得られると、県内各地で開催される三重県中学校総合体育大会へ進むことができます。さらに、県総体で好成績を残すと今年度は、本県で開催される東海大会へ出場することができます。さらに、中国ブロック地方で行われる全国大会へとコマを進めることができます。今年度は、各部とも熱心に取り組んできましたから、いくつかの部は努力してきた成果が好結果につながるものと、おおいに期待をしています。特に3年生の保護者の皆様には、中学校生活最後の大会ですのでお子さんの頑張っている姿を、この機会にぜひご覧いただき、みんなで応援をしたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。また、運動部以外でも吹奏楽部が8月8日(日)に行われる「三重県吹奏楽コンクール・中学校A編成」に向け、部員一丸となり頑張っていますので、その成果もおおいに楽しみにしています。

## 7月15日・16日は各教室にて、『三者懇談会』を実施します

過日ご案内のとおり、1学期が終了するにあたり、これまでの学習状況や部活動・生活状況などについて担任と生徒及び保護者の三者による懇談の機会を設定いたします。長い夏休み中の過ごし方や、今後の生活の方向性を三者で話し合う有意義な時間にしたいと考えています。保護者の皆様には、大変お忙しいところ恐縮ですが、後日担任から、具体的な懇談予定時刻をお知らせしますので、万障繰り合わせの上ご出席いただきますようよろしくお願いいたします。

**不審者**

**注意**

**変質者**

今年度に入り、場所や時間帯を問わず不審者(変質者)が頻繁に出没し、小中学生が被害にあっています。場所は校区内の白髭神社周辺の比較的人影の少ない場所であったり、他には、三洋堂書店裏付近や前田町2号公園などで、車のそばに立っていたり乗ったまま近づいて「四日市駅はどう行くのですか」というように声をかけてきたり、後を追うようについてきたり時には服を脱いでいるようなこともしているようです。学校では、“登下校を複数でするように” “外出する場合は、十分注意をするように” “万一遭遇した場合は、大声を出す、近くの家へ助けを求める” “警察へ届ける” などの自衛手段を各学級で呼びかけていますが、各ご家庭におかれましてもお知りおきいただきますとともに十分注意していただきますようお願いいたします。

## シラバス(学習案内)は、南中HPへ掲載します!

昨年度全校生徒の皆さんに配付しました学年別のシラバス(教科ごとに、学習教材・学習計画・評価の観点や方法や学校や家庭での学習のアドバイスなどを詳しく説明した解説書です)は、本年度1年生のみ1学期末の懇談会の席上で、お渡しする予定です。2、3年生の皆さんは、本校のホームページに掲載いたしますので、そちらでご覧いただきたいと思っております。ただし、プリントでほしい方は、印刷物も用意いたしますので、担任までご連絡ください。たくさんのご利用よろしくお願いいたします。

## 学年別懇談会 ご苦労様でした!

今年度より学年別での懇談会を実施する運びになり、全体会終了後学年別に分かれ現状や取り組み等を説明し、皆さんからの家庭や地域での様子などをふまえながら話し合いをいたしました。その場で、お答えできなかった点につきましては、通信等でご連絡したいと思います。大変お疲れのところご参加いただきありがとうございました。